



Sektion Linien- und Fachkader Kanton Bern

Jahresbericht 2020

Personelles

Im Berichtsjahr 2020 ist Irène Diethelm aus dem Vorstand ausgetreten, weil sie eine neue Stelle in der Stadtverwaltung Bern übernommen hat. Der frühere Sektionspräsident Max Suter wurde an der verschobenen Mitgliederversammlung mit herzlichem Dank für sein langes und intensives Wirken im BSPV verabschiedet. Die Sektion ernannte Andrea Frost-Hirschi zum Ehrenmitglied. Auf die Ergänzung des Vorstandes an der MV 2020 wurde verzichtet; neue Eintritte in den Vorstand sind im 2021 geplant.

Der Gesamtbestand an Mitgliedern der Sektion blieb fast gleich. Einigen Austritten und leider auch Todesfällen standen erfreuliche Neueintritte aus verschiedenen Direktionen gegenüber.

Aktivitäten in der Sektion

Das Vereinsjahr der Sektion war ab Februar 2020 von den Einschränkungen infolge der Corona-Pandemie geprägt. Der Vorstand hat im Januar, Mai, August und Oktober trotzdem vier ordentliche Sitzungen durchgeführt, soweit nötig virtuell mit Hilfe von Skype.

Die wie üblich im März geplante Mitgliederversammlung 2020 wurde wegen des «Corona-Lockdowns» zuerst in den Mai verschoben, dann aber wegen der fortdauernden Einschränkungen erst im September 2020 durchgeführt. Dank der besonderen Umstände durften die Anwesenden die Versammlung im Grossratsaal durchführen und das gesellige, «coronakonforme» Apéro in der Rathaushalle geniessen – merci an Gérard für das Organisieren dieser würdigen Räume! Die statutarischen Geschäfte gaben zu keinen besonderen Bemerkungen Anlass. Die Informationen des BSPV-Geschäftsführers Daniel Wyrsh zu den Neuerungen in der Bernischen Pensionskasse wurden positiv aufgenommen.

Direkt anschliessend an die MV fand der «Plattformanlass» statt. Pascal Zwettler, stv. Vorsteher des KAIO, referierte aufschlussreich über die Cybersecurity in der Kantonsverwaltung. Die Informationen stiessen auf grosses Interesse. An der lebhaften Diskussion beteiligten sich auch die eingeladenen Gäste: Hohe Kader der BEDAG und der kantonale Datenschutzbeauftragte.

Die Planung der MV 2021 und weiterer Aktivitäten im 2021 stand weiter unter der Unsicherheit der Entwicklung der Corona-Massnahmen. Der Vorstand hat als Thema für Referate und Diskussion an der MV 2021 die anspruchsvollen Führungsaufgaben zur Bewältigung der Corona-Pandemie bestimmt und die Zusage qualifizierter Referenten erhalten.

Vertrauensarbeitszeit

Dieses Schwerpunktthema im Jahr 2018 wurde von der Sektion noch bis zu den abschliessenden politischen Beschlüssen im Jahr 2019 begleitet. Der Vorstand kam im Herbst 2020 zum Schluss, eine Umfrage zu den bisherigen Erfahrungen der betroffenen Personen erst 2022 durchzuführen. Die technische Einführung der VAZ hat offenbar gut geklappt.

Niklaus Lundsgaard-Hansen

Präsident Sektion Linien und Fachkader Kanton Bern
(niklaus.lundsgaard-hansen@be.ch)

